

VENEZUELA LIBRE DE DROGAS PARTICIPA EN EL DÍA DE LAS BUENAS ACCIONES

El día 29 de marzo de 2020, Venezuela Libre de Drogas participó en la celebración internacional del Día de las Buenas Acciones. Este evento es coordinado en Venezuela por la Federación de Instituciones Privadas que atiende a la Niñez, Juventud y Familia, de la cual VLD es aliada y parte de su Consejo Directivo.

El evento tiene como objetivo realizar buenas obras y desde su creación, en el año 2007, ha contado con la participación de más de 2.000.000 de personas en 93 países. En Venezuela se ha desarrollado desde el 2017 y ya son muchas las organizaciones que se han sumado a esta festividad ya que es una excelente oportunidad de colaborar en una buena acción que sume a la transformación del mundo, desde el compromiso que acompaña a las campañas de prevención.

Venezuela Libre de Drogas divulgó mensajes destinados a proporcionar estrategias para enfrentar la cuarentena, fue propicia la oportunidad para utilizar el tema del COVID-19 para orientar a los jóvenes, considerando a éstos como población de riesgo ante el confinamiento. Un número importante de personas fueron receptores del mensaje, ya que fue compartida a través de diferentes redes sociales vinculadas a la celebración mencionada, igualmente fue retransmitida en diferentes medios de comunicación. Venezuela Libre de Drogas manifiesta su satisfacción de participar en iniciativas como ésta ya que cree firmemente en que las buenas acciones desencadenan buenos resultados y expresa su agradecimiento a la organización FIPAN por hacer puente en este tipo de campañas internacionales. Fue muy interesante poder observar como los jóvenes mostraban su aceptación con sus likes y además compartían el contenido en sus cuentas para que se multiplicara el mensaje. Este tipo de oportunidades, permiten a las organizaciones sociales llegar de manera oportuna a diferentes grupos etarios.

